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郑汴路博览中心规模大车辆多
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中医专治，医院电话：６１５５５５６２
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李大夫 ３０年来治愈肥厚性鼻炎、过敏性鼻炎、干燥萎缩
性鼻炎及各种鼻窦炎和咽炎病人。电话：０３７１－６５６５６４５２
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帮你办个人／团体应急无抵押贷款
车贷房贷银行利率６６８６７８３２／６８３
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●回收电脑打印机１３２８３８６１２５０
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●专业基金销售热线 ６３８７３６５６
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登封市桂范煤矿组织机构代

码证，１７０５１７９２－６遗失，声明作废。��H�

郑州金源机电设备有限公司

郑工商企 ４１０１０２２００２１１４债权债
务人到公司办理清算事宜。

汝河路街道办事处丢失收

据一本，票号 １２６７７１７－１２６７７５０
牗空白牘，声明作废。
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F1：莱科宁获年度总冠军
新华社巴西利亚 １０月 ２１日奥运专电

（记者 陈威华 赵焱）法拉利车队的芬兰籍

车手莱科宁在 ２１日进行的 Ｆ１巴西站比赛
中获得冠军，并最终登上年度车手总冠军

宝座。因为麦凯轮车队积分被取消，因而法

拉利车队最终获得年度车队总冠军。

今年的巴西站比赛充满了悬念，赛前

麦凯轮车队的汉密尔顿、阿隆索以及法

拉利车队的莱科宁的积分分别为 １０７
分、１０３分和 １００分，均有机会成为年度
车手总冠军。如果汉密尔顿获胜的话，他

将成为首位获得车手总冠军的新秀和黑

人车手。

以第二位出发的汉密尔顿开局即出现

严重失误，接连被莱科宁和阿隆索超过，随

后他错过刹车点冲出赛道，导致重回赛道

后沦落到第八位。紧接着，他赛车的变速箱

又出了问题，期间接连被数辆赛车超过。虽

然他此后奋起直追，但是最后仅排在本站

第七位。这样，他在年度车手榜上排名第三

位，无缘创造Ｆ１纪录。
去年的巴西站冠军马萨在前 ５０圈一

直保持领先。他在第 ５０圈进站，将领先位
置让给队友莱科宁。莱科宁第 ５２圈进站，
出站后仍然领先马萨并且将优势保持到比

赛结束。这样，他以１１０分的积分首次获得
车手总冠军，汉密尔顿和阿隆索以相同的

１０９分分列第二和第三位。
又讯 在 Ｆ１巴西大奖赛结束 ６个多小

时后，国际汽车联合会 ２１日正式宣布，威
廉姆斯车队和宝马－索伯车队不因使用低
温燃油受处罚，法拉利车手莱科宁获得

２００７年度车手总冠军。
根据国际汽联的规则，车手所使用燃

油最多可以比正常气温低 １０℃，但是在 ２１
日的赛事上，威廉姆斯车队的罗斯伯格和

中岛一贵以及宝马－索伯车队的库比卡和

海菲尔德所加的燃油，其温度均比当天气

温低了１１℃至１３℃不等。如果这些车手遭
到处罚的话，在当天赛事上排名第七位的

汉密尔顿可以上升到第四位，将取代莱科

宁成为年度车手总冠军。

国际汽联在调查后决定，这一问题尚

未严重到需要处罚车手，因为当时所测量

的气温和燃油温度也可能存在误差。Ｆ１管
理委员会称，当时的赛场气温为 ３７℃，但是
国际汽联和当地气象部门均认为实际温度

应该要低一点。

获得年度车手第三名的阿隆索赛后对

媒体表示，如果汉密尔顿因为燃油温度问

题而获得总冠军，那“就是一个耻辱，是缺

乏尊重的表现”。他说：“如果是这样，那我

就会觉得十分害臊，我们就别再从事这项

运动好了。那会是一个丑闻。”

下图：莱科宁庆祝胜利。 新华社发

竞技普及“两手抓”
———访手曲棒垒中心棒球部副部长田原

上周六，全国棒球锦标赛在我省体育中心开赛。作为

２００７年度棒球项目的全国最后一次重要比赛，各支参赛
队的阵容并非齐整———各参赛队中的国手全部 “缺勤”。

这也使得本次比赛的激烈程度有所降低。“各参赛队中的

国手目前正在跟随国家队在美国进行明年奥运会的备

战。”上周六在场边观战的国家体育总局手曲棒垒中心棒

球部副部长田原向记者解释道，“虽然各参赛队的阵容不

整，但本次比赛同样很重要。本次比赛是对国家队以外队

员的一次再考察，希望能通过这次比赛为国家队再选拔

一批优秀的队员。”借着比赛的间隙，田原也打开了“话匣

子”，向记者介绍起棒球运动在我国的发展概况。

新兴的中国棒球需要竞技

棒球在中国还属于一个新兴的运动项目，明年的北

京奥运会，中国棒球队也是以东道主的身份首次参赛。

“中国棒球队是首次参加奥运会，因此也没有什么具体的

成绩指标。在明年的奥运会比赛中发挥出自己的特色，打

出自己的特点就可以了。”谈及中国棒球队在明年奥运会

中的目标时，田原平静地说。对于我省卜涛和张伏佳两位

国手，田原给予了充分肯定，“两个球员在队中的进步非

常快。卜涛是国家队中的老队员了，他作为一名左手投

手，最近几场比赛发挥得很不错；张伏佳虽然是国家队中

的新人，但他训练认真，意识不错，进步也很大。”

棒球虽然在我国还属于“冷门”，但中国棒球队却早

开始为这个“冷门”预热了。田原告诉记者，棒球运动在美

国发展得很好，在亚洲的日本和韩国也发展得不错。我国

的棒球运动才刚刚起步，不过我国棒球发展的脚步却不

慢。国家体育总局手曲棒垒中心已经与美国的职棒联盟

达成了长期合作的协议，在国家队中有多名美国职棒联

盟的教练，国家棒球队此次赴美备战奥运会也是这项合

作的一部分，与美国高水平球队进行比赛，通过竞技性的

比赛以检验球队日常训练的效果，同时也在实战中增长

经验。“中国棒球是年轻的，国家队若想尽快提高竞赛水

平，离不开与高水平队伍进行竞技比赛。国家队此次美国

集训后，还将参加一系列的比赛，通过与高水平队伍过

招，进一步提高水平，为明年的奥运会打好基础。”田原

说。

年轻的中国棒球需要普及

棒球是一项娱乐性很强的体育项目，但繁琐的比赛

规则常常让欣赏棒球比赛如同“雾里看花”。“比赛不容易

看懂，确实是影响棒球在中国发展的重要原因。如果棒球

在我国得不到普及，我国的棒球水平想要提高是很难

的。”田原说。

虽然棒球在全国还没得到普及，但在北京、上海、广

州、成都等城市已经有了一定的群众基础，在校的学生构

成了这个基础的主体。“在棒球普及好的城市中，每年都

会组织一定规模的业余棒球比赛，参加比赛的人群学生

居多。这些比赛为棒球的普及起到了很好的促进作用。”

田原笑着说，“由于与美国职棒联盟签有协议，那边也会

定期派教练来中国举办培训班，让更多的人熟悉棒球，这

对于棒球在我国普及又是一种促进。”田原告诉记者，手

曲棒垒中心与美国职棒联盟将于明年年初在全国 １２０所
小学内组建棒球队，通过组建这些球队进一步普及棒球。

对于河南承接本次比赛，田原表示，棒球在河南有着

良好的基础，河南作为中部重要省份，承接本次比赛对于

棒球在我国中部的普及也是一种推动。

对于记者担心的“由于棒球在我国还不算普及，明年

奥运会棒球比赛是否会‘冷场’”的问题，田原一脸轻松，

“观众是绝对没有问题。原来我们也担心过，在好运北京

棒球测试赛期间，我们还送出去一部分赠票，但实际情况

是一票难求，２０元的门票被炒到 ２００元。明年奥运会棒
球比赛的门票目前基本上也是销售一空，所以根本不会

‘冷场’。”

“棒球在我国发展离不开竞技和普及两点，把这两点

发展好了，棒球在我国一定会有一个光明的未来。”田原

最后说。 本报记者 陈 凯

ＮＢＡ又纠六违规裁判
新华社华盛顿１０月２１日奥运专电 （记者 梁金雄）今

夏 ＮＢＡ惊现黑哨多纳吉非法赌球案后，总裁斯特恩请来
高人对 ＮＢＡ全体裁判进行了排查。此间媒体 ２１日报道
说，现已查明有６名裁判违反不准出入赌场的行业规定。

不过，与黑哨多纳吉性质不同的是，这６名违规裁判并
没有参与非法赌球，因此他们最多也只是受到内部处理，不

会因进出赌场而丢掉他们的ＮＢＡ裁判饭碗。
这一消息是一位知情人士对纽约一家报纸透露的。该

消息并没有点明这些裁判的姓名，但表示“没有人受到禁哨

处罚，也没有人丢掉他们的工作”。

ＮＢＡ至今也没有公开对这些裁判的处罚细节。不过，
裁判斯特恩此前在欧洲出席 ＮＢＡ季前赛的活动中对自己
的裁判发表了一些评论。他说：“确实存在一些违规行为，但

是他们并不是非要被绞死的罪犯。”

他表示，ＮＢＡ会从此事中吸取教训和经验，尽快改善
管理体系。如果不做出应对措施，那么赌球的丑闻将会再次

发生。

此前有报道称，多纳吉为减轻自己罪责，主动承认了非

法赌球，而且还检举说至少有２０名ＮＢＡ裁判涉嫌赌球。
原本法庭准备在 １１月 ９日对多纳吉非法赌球案进行

判决，但主审法官日前已把此案的密封案卷存档。这样，多

纳吉的命运将被推迟到明年１月２５日才能见分晓。有消息
说，多纳吉将面临最多达 ２５年的牢狱生活，而且还将被罚
款５０万美元。

身处困境的多纳吉近日正在与妻子办理离婚手续。他

们夫妇在佛罗里达一个高尔夫球场内拥有一座有 ６个卧
室、价值 １３５万美元的房产，他的妻子蒂姆·多纳吉想要属
于自己的那份财产。

案卷显示，多纳吉自２００３年开始就参与非法赌球，其
中一些赌球的场次还是他自己执法的。此外，他还为赌球集

团提供不可公开的内部信息。

城运会自行车赛：河南选手斩获一金一银
本报讯（记者 刘超峰）经过两天激烈角逐，全国第六

届城市运动会洛阳赛区自行车比赛日前在古城洛阳收

车。我省选手在男子个人公路赛与女子个人公路赛中取

得骄人战绩，分别斩获一金一银。

在揭幕战率先进行的男子个人公路赛中，共有来自

全国 ２１个城市的 ４９名选手参赛。比赛从新区体育馆南
大门出发，经王城大道、关林大道和经二路，最后从开元

大道向东返回出发点。选手将绕此线路骑行 １０圈，全程

１１５公里。经过激烈争夺，最后，１０余名选手几乎同时冲
过终点，经过对人工和电子计时结果仔细比对，裁判长宣

布：代表我省平顶山市出战的 ５４号选手仇光远获得第一
名，成绩为２小时４０分１７秒。昆明市的陈武与银川市的
征学东分列二、三位。随后进行的女子个人公路赛共有来

自全国１６个城市的４２名运动员参加，全程 ８０．５公里，最
终来自北京市顺义区代表队的 ６８号选手孙飞燕夺冠，来
自郑州市选手田静也有不俗表现，夺得该项目的亚军。

女排联赛河南队今日客场力拼天津
本报讯（记者 陈凯）今天，本赛季全国女排联赛将展

开第八轮的争夺，在其中的一场比赛中，河南郑州高新区

女排将做客天津挑战天津女排。面对实力强大的对手，河

南女排只能是力拼对手。

在已经结束的 ７轮联赛中，河南女排仅取得一场比

赛的胜利，上一轮又负于排名垫底的南部女排，使得河南

女排保级形势更加严峻，此番客场挑战天津女排更是凶

多吉少。天津女排作为卫冕冠军，本赛季目前继续排名积

分榜首位。因此河南女排想要在天津女排的主场战胜对

手难度很大。

郑州网球公开赛收拍
本报讯 （记者 刘超峰）

昨天，经过紧张激烈的争夺，

由郑州市网球中心主办的

２００７年郑州业余网球公开赛日前在郑州市网球中心收
拍，三个组别的冠军各有归属。

本次比赛共设男子单打、男子双打、女子双打三个项

目，来自郑州、开封等地的

１６０多名网球高手参加了本
次比赛。在男单比赛中，来自

中原工学院的徐松技高一筹，最终夺取该项目的冠军，男

双和女双的冠军分别被郑州的胡睿哲、赵亮组合以及开

封的陈佑安、徐平组合摘得。

门文峰赴法“充电”
本报讯 （记者 刘超峰）

赋闲在家将近一个月之后，

原河南四五主帅门文峰终于

做出慎重的选择，昨天中午 １２时，这位河南的功勋教练
从北京机场乘坐飞机抵达巴黎，然后转赴目的地法国南

锡，开始为期近一个月的欧洲“充电”旅程。

事实上，出国学习的愿望门文峰早已有之，无论在重

庆力帆任助理教练，还是回到家乡执教建业，门文峰一直

没有停止过关注欧洲五大联赛和一些重要场次的比赛，从

中学习人家的先进足球理念。２００５年年底门文峰上任之
初，他向记者透露了像切尔西那样全攻全守的冲超攻略。

兵败浙江绿城之后，门文峰遗憾地告别心爱的家乡

球队，这段时间以来，门文峰

利用这段难得的“清闲”时间

梳理自己执教历程的得失。

由于带领建业实现冲超的“光辉”履历，“下课”后门文峰

接到了多支俱乐部的执教邀请，但经过慎重的权衡之后，

他还是最终选定到欧洲学习，开阔视野、充实自己，以求

在今后的执教生涯中更上层楼。

在朋友的帮忙下，门文峰最终选择到法甲南锡俱乐

部学习，时间为一个月，在法国期间，他将接触高水平的

国外教练，观摩水平较高的法甲联赛，并有机会近距离了

解欧洲足球，其间他还有可能转赴英国和西班牙，分别对

英超和西甲的一些俱乐部进行考察。

上图：１０月 ２１日，洛杉矶银河队球员贝克汉姆（左）在比赛中射门。
当日，在美国职业足球大联盟的常规赛中，洛杉矶银河队以 ０１负于芝
加哥火焰队，无缘季后赛。 新华社发

左一：１０月２１日，尤文图斯队球员皮耶罗（右）在进攻时遭到热那亚
队球员孔科的阻截。当日，在意甲联赛第８轮比赛中，尤文图斯队主场以
１０战胜热那亚队。 新华社发

左二：１０月２１日，马德里竞技队球员马克西庆祝进球。当日，马德里
竞技队在 ２００７－２００８赛季西甲联赛第 ８轮比赛中，主场以 ４０战胜萨
拉戈萨队。 新华社发


